VIERNES 7 SEPTIEMBRE 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA

No. 213 CIERRE: 11:00 P.M. 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Felicita Raúl a los trabajadores del Centro de Inmunoensayo

Orfilio Peláez

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, transmitió una felicitación a los trabajadores del Centro de Inmunoensayo, en ocasión de celebrarse el aniversario 25 de su fundación.

La congratulación fue expresada por Miguel Díaz-Canel Bermúdez, miembro del Buró Político y vicepresidente del Consejo de Ministros, al resumir el acto central por la efeméride, efectuado ayer en el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

En sus palabras Díaz-Canel destacó los resultados de esa entidad científica en el mejoramiento de los indicadores de

salud de la población cubana, así como en el sostenido crecimiento de sus exportaciones, que en el año 2011 generaron ingresos superiores a los 53 millones en moneda libremente convertible.

Tales impactos son expresión convincente del talento, la perseverancia, la consagración y el compromiso de sus investigadores y trabajadores de laborar por el bienestar de la sociedad, subrayó.

A nombre de todo el colectivo, el doctor José Luis Fernández Yero, director de la institución, hizo entrega a Díaz-Canel, y a José Ramón Fernández, asesor del Presidente del Consejo de Estado y de Ministros, de sendos reconocimientos para Fidel y Raúl, por su permanente apoyo en la creación y quehacer del



Serguéi Sokolov, entrañable amigo de Cuba

(pág. 3)

Vuelve Universidad para todos

Comercio Exterior y economía interna

La cerveza

de Obama



Hoy, una respuesta y

cinco opiniones

10 y 11





Cuba llega a ocho de oro y a 15 lauros. Omara ganó en los 100 y Raciel fue plata

Sobre el béisbol y las estructuras de su Serie

PATRIMONIO CULTURAL DE LA NACIÓN

Al fin, e

Pedro de la Hoz

SANTIAGO DE CUBA.—El son fue proclamado Patrimonio Cultural de la Nación en acto que hizo justicia a sus orígenes, su desarrollo y su presencia tutelar en múltiples aristas de la identidad cubana.

La lectura de la resolución que formalizó lo que todos esperaban —a cargo de Orlando Vistel, presidente del Instituto Cubano de la Músicamarcó el punto culminante de la velada inaugural del Festival Matamoros Son 2012, que tuvo

lugar en el teatro Heredia de esta ciudad.

Justo cuando se proclamaban los ya sabidos valores que fundamentan el carácter patrimonial del complejo músico-danzario más representativo del ser nacional, la orquesta de Adalberto Álvarez entregaba a un auditorio menguado pero entusiasta los dones de un repertorio que ha articulado la tradición con los nuevos desarrollos

En una maratónica jornada mostraron sus credenciales los septetos Turquino y Santiaguero,

baluartes de la impronta sonera que caracteriza a la urbe oriental; el maestro Luis Carbonell tocó hondas sensibilidades al decir, con su estilo irrepetible, los versos de Nicolás Guillén y una estampa de Félix B. Caignet; y Yaíma Sáez trajo el aire fresco de las nuevas generaciones emergentes que respetan y renuevan el son.

La prueba mayor de que el son es patrimonio vivo estuvo en el fervor con que los santiagueros bailaron y cantaron hasta bien avanzada la madrugada en diversos espacios de la ciudad.

Estreno del Documental Virgen de la Esperanza



La Mesa Redonda estrenará hoy, a través de Cubavisión, y Cubavisión Internacional, a las 6:30 p.m., el documental Virgen de la Esperanza, una seria investidación acerca de los oríge-

nes, historia y celebraciones en torno a la Virgen de la Caridad del Cobre, en vísperas de los 400 años del hallazgo de su imagen en aguas de la Bahía de Nipe.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al cierre.

En el mundo hay 775 millones de anaifabetos, segun la UNESCO

BRUSELAS, 6 de septiembre.—Unos 775 millones de jóvenes y adultos de todo el mundo no saben leer ni escribir, según datos presentados hoy por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), en vísperas del Día Mundial de la Alfabetización, que se celebra este sábado.

Este año el lema del Día Mundial es "Alfabetización y paz", pues los conflictos armados son una de las causas del elevado número de analfabetos. "No solo hacen que el dinero se destine al ejército en lugar de a la educación, sino que además reducen el crecimiento económico, conducen a una mayor pobreza y destrozan la infraestructura", señala la UNESCO en un comunicado

La organización señaló, además, que casi dos tercios de la población analfabeta mundial siguen siendo niñas y mujeres, la mayoría residentes en

También la Unión Europea hizo hoy un "llamado de atención" a los países miembros del bloque: uno de cada cinco jóvenes de 15 años y casi 75 millones de adultos europeos "carecen de las destrezas básicas de lectura y escritura", de acuerdo con un grupo de expertos en el tema.

Estas limitaciones suponen "grandes dificultades para conseguir un trabajo y aumentan el riesgo de que caigan en la pobreza y la exclusión social", advierte un comunicado del equipo encabezado por la comisaria Androulla Vassiliou, repor-